
1. Melde dich an
1. Log in

2. Starte einen neuen Test
2. Start a new test



3. Gib deine Probennummer ein
3. Insert your sample number

4. Starte den Test
4. Start the test

5. Ändere die persönlichen Daten vom Kind um den QR-Code eingeben zu können
5. Change the personal data of your child to enter the QR-Code



6. Wähle „Klicke hier, wenn du über eine Schule oder Institution getestet wirst.“
6. Choose „Click here if you are tested at school or institution.“

7. Wähle „Ja, ich habe einen QR Code“
7. Choose „Yes, I have a QR Code“



8. Gib den Code ein – erst danach wird der Button „Fortfahren und Test starten“ grün – falls er nicht 
grün wird, gib den Code ohne - ein
8. Enter the Code – only after this the button „Continue and start test“ will change to green – if not 
enter the Code without - 

9. Wähle „Fortfahren und Test starten“ aus
9. Choose „Continue and start test“



10. Wähle die zutreffende Box aus und klicke auf „Fortfahren“
10. Choose the appropriate box and click „Continue“

11. Achtung! - Nur ein authentifizierter Test speichert die Verknüpfung mit dem QR-Code! Es wird 
eine Kamera benötigt.
11. Attention! - Only a verified test will save the link with the QR-Code! A camera is needed.



12. Erlaube den Zugriff auf die Kamera und nimm die e-Card oder den Reisepass des Kindes auf
12. Allow access to the camera and scan the e-Card or passport of your child

Falls das nicht funktioniert, kannst du die Daten auch manuell eingeben.
If this is not working you can enter the data yourself.



13. Beginne den Test und folge der Anleitung bis zum Schluss
13. Start the test and follow the instructions until the end


